

Feux d'artifice sur le front de mer En toute beauté !

F.B.E.M
Libreville / Gabon

C'EST un des événements les plus captivants du réveillon de fin d'année, à Libreville. Les feux d'artifice, sur le front de mer, ont encore tenu leur promesse, samedi 31 décembre dernier. De nombreux Librevillois ont effectué le déplacement de cette place, face à la présidence de la République, pour contempler ce spectacle haut en sons et riche en lumières. Plusieurs autres l'ont vécu depuis leurs domiciles respectifs.

A 23 heures et demi déjà, l'on pouvait apercevoir des spectateurs, convergeant par vagues en ce lieu devenu habituel. D'aucuns se demandant même si la projection aurait lieu, tant le dispositif était moins imposant que d'habitude - absence de gradins, équipements de feux d'artifice moins imposant -. Mais soudain, à minuit sonnante, une lumière a fendu le ciel librevillois, et un grand



Photo : BANDOMA

Des feux d'artifice, sur le front de mer, étaient de toutes les formes...



Photo : Issa Ibrahim

...et de toutes les couleurs.

bruit a fait sursauter plus d'un. La projection des feux d'artifice venait de débuter, impressionnante comme à chaque fois. Vingt-cinq minutes durant, le ciel a brillé de feux de toutes les couleurs, et de toutes les formes. Sous les cris de joie et de "bonne année" des observateurs. Lesquels avaient, pour la plupart, sorti leurs téléphones portables. His-

toire d'immortaliser ce spectacle qui ne se produit pas tous les jours. L'on observait cette scène debout, ou assis à même le sol. Un ciel de toute beauté qui se scrutait, en définitive, en solo, en couple, entre amis, ou simplement en famille. Le cas de la famille Massala, dont chaque membre n'avait qu'un seul mot au sortir de cette projection : "Beaux", comme l'étaient

les feux d'artifice. Soulignons qu'un grand nombre de ces spectateurs provenaient du "village de Noël" voisin. Une sorte de foire avec des animations diverses, qui se tient depuis le début des festivités de fin d'année, jusqu'à la fin de cette semaine.

Les spectateurs, immortalisant ces moments.



Photo : BANDOMA

Dans la foulée de la Saint-Sylvestre Et Bébé Lisa Samy vint à 1h'08 minute !



Photo : BANDOMA

Le premier bébé de l'an 2017 de la maternité Azizet Fall Ndiaye du CHUL, prénommée Lisa-Samy.

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

L'HISTOIRE notera, pour la postérité, que le premier bébé de l'année 2017 de la maternité Azizet Fall Ndiaye du Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul), fut de sexe féminin, et prénommé Lisa-Samy. Par cette date, symbolique à plus d'un titre - puisque marquant le début d'une nouvelle année - espérons que bébé Lisa-Samy saura faire le bonheur de ses parents, et en être un motif de fierté, une fois devenue grande, en sachant positiver ce "choix" à elle accordé

par l'Éternel. En effet, c'est à 1h'08 minutes que Lisa-Samy est venue au monde, avec un poids net de 3,200kg. Juste un petit cri à sa naissance. Comme pour affirmer sa bonne santé. Quoique tremblotante de froid, sur une table, au moment où une infirmière s'apprêtait à l'emballer dans un linge. Les sages-femmes présentes dans la salle d'accouchement, vêtues de leurs traditionnelles blouses, ont immortalisé l'événement en posant avec elle, premier bébé de la maternité Azizet Fall Ndiaye, lors de la photo réalisée par notre reporter-photographe.

Pour leur gentillesse, leur disponibilité, leur dynamisme et leur sens de l'hospitalité observables lors de notre passage sur les lieux, nous leur témoignons notre reconnaissance. Des

lauriers en guise d'incitation et/ou d'encouragement à maintenir cette chaleur, devenue une denrée rare dans nos hôpitaux publics. En effet, une fois encore,

grâce à leur savoir-faire, elles ont contribué à "donner la vie" à ce "bout de chou" qui, aujourd'hui, est au troisième jour seulement de son cycle de vie dont seul Dieu sait combien

il durera. A défaut d'être venus les mains chargées de cadeaux, nous formulons, à cette occasion, le vœu d'une bonne santé et d'une longue vie à bébé Lisa-Samy !

CAMPAGNE D'EXPLORATION AU GABON

PC Gabon Upstream S.A. aimerait conduire un exercice d'appel d'offres, dans le but de retenir un Partenaire technique qualifié et commercialement attractif pour les prestations suivantes:

1. Tubular Handling and Running, Fishing, Milling, Liner Hanger and Liner Tieback Equipment and Accessories, and Abandonment Equipment, & Services
2. Class G Cement, Cementing Material & Additives, Cementing Equipment, Float Equipment, Auxiliary Cementing Equipment, and Services.
3. Base Fluids, Drilling Fluids Additives and Equipment, Liquid Mud Plant, and Solid Control Equipment, & Services.
4. Drilling Bits and Borehole Enlargement Equipment, and Services
5. International Freight Forwarding Services
6. VSAT, ECC and Communication Services
7. Weather Forecasting Services
8. Rig Inspection Services
9. Rig Positioning Services
10. Casing Inspection Services
11. Medevac & Medical Services
12. Well Control and Blowout Services: BOCP & ERWC
13. Desktop Geohazards Assessment
14. Deepwater Drillship Rig
15. Conductor analysis

Les sociétés intéressées et dotées d'une expérience dans les prestations ci-haut citées, sont priées d'envoyer leur profil (en anglais), joignant une liste de travaux précédemment effectués dans le même cadre, à l'adresse électronique suivante: tendersect_intl@petronas.com.my, le 10 janvier 2017 au plus tard.

Les sociétés retenues recevront une notification électronique via leur adresse e-mail respective pour participer au processus de l'appel d'offres.

La société se réserve le droit de d'accepter/ rejeter une ou toute proposition et d'annuler le processus d'appel d'offres sans avoir à se justifier.

Contact : Tender secretary (MA) via tendersect_intl@petronas.com.my